

EL CAUDILLO

Inaugura en Bobadilla del Monte un nuevo centro de Auxilio Social

El Generalísimo, acompañado de su distinguida esposa, presenció una exhibición de bailes y cantos regionales

Madrid 6.—Con motivo del once aniversario de la fundación de Auxilio Social el Caudillo, ha conrado con su presencia la inauguración de otra obra benemérita de dicha institución en Bobadilla del Monte.

El nuevo edificio ha sido levantado en una finca de los señores duques de Sueca, que resultó destruida durante la guerra y cuyo arriendo fué cedido a Auxilio Social quien se ha encargado de las obras de reconstrucción.

A las doce llegaron el Caudillo y su esposa. Les dieron la bienvenida los ministros de la Gobernación, Capitán General de la Región, delegado nacional de

Auxilio Social, vicesecretario del Movimiento, Gobernador y jefe provincial, director general de Seguridad y otros altos cargos.

La esposa del Caudillo fué obsequiada con ramos de flores. El Caudillo y personalidades pasaron al vestíbulo donde se bendijo la nueva fundación.

Después recorrieron las dependencias, capilla, hornos, clases, cocinas y jardines.

En el salón de actos, el Caudillo presenció una exhibición de bailes y cantos regionales efectuados por niños acogidos a Auxilio Social.

Foco antes de la una el Caudillo acompañado de su esposa emprendió el viaje de regreso a Madrid.—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.434 - CEUTA Miércoles 7 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

España exportará

doscientas cuarenta mil toneladas de naranjas a

INGLATERRA Y FRANCIA

Ha terminado satisfactoriamente el acuerdo comercial que se estudiaba en Madrid

Madrid, 6.—Previa aprobación del Ministerio de Industria y Comercio se ha celebrado un acuerdo entre el Sindicato Vertical de Frutos y Productos Hortícolas y la representación del Ministerio de Alimentación británico en virtud del cual se exportarán a Inglaterra 2.500.000 cajas de naranja equivalentes a 25.000 toneladas brutas en variedades blanca, y sanguínea, las cuales representarán un ingreso aproximado para la región levantina de 115.000.000 de pesetas.

El contrato comprende además la exportación de 300.000 cajas con un contenido de 10.000 toneladas brutas en variedad "Ravel" por un importe de 3.500.000 de pesetas.

Los embarques de naranja darán comienzo inmediatamente y terminarán antes de finalizar enero.

También se ha contratado entre el referido Sindicato de Frutos y el Grouperment francés de Frutos para la exportación al vecino país de unas 105.000 toneladas brutas de naranjas mandarinas que representan un ingreso para sumar a los anteriores de 96.000.000 de pesetas.

Las licencias de exportación para este último contrato general se irán concediendo a medida que se cumplan las condiciones técnicas previstas en el protocolo de San Sebastián de quince de septiembre.

La exportación ya contratada de 240.000 toneladas a Inglaterra y Francia más la que está negociándose para otros países de Europa y las necesidades del abastecimiento son una garantía cierta de la colocación de toda nuestra cosecha de naranja de la actual campaña.—CIFRA

GRECIA

exige reparaciones de guerra a Alemania, Italia y Bulgaria

Principalmente instalaciones industriales y material eléctrico

Atenas, 6.—El ministro griego de Hacienda Cassimatis anunció que Grecia exigirá tres mil millones de dólares por reparaciones de guerra a Alemania; mil trescientos millones a Italia y cuatrocientos a Bulgaria. Pedirá principalmente instalaciones industriales y material eléctrico a Alemania e Italia.—EFE.

Angustiosa situación en Checoslovaquia

Un ruego a Estados Unidos y Gran Bretaña para que hagan ENVIOS DE CARNE

700.000 niños están muy mal alimentados

Praga, 6.—El ministro de Asuntos Exteriores ha formulado un ruego personal a los EE. UU. y Gran Bretaña, para que hagan envíos de carne y grasas a Checoslovaquia, con objeto de salvar a 700.000 niños, muy mal

alimentados, de los cuales el 50 por 100 están tuberculosos.

Los próximos seis meses serán de tanta importancia como los próximos seis años, ha declarado el ministro.—EFE.

Los magistrados ofrecen una placa al director general de registros

Madrid, 6.—Los componentes de la promoción de magistrados de 1915 han celebrado diversos actos para conmemorar su vigésimo aniversario.

En la Dirección General de Registros se ha ofrecido al director general Lopez Páez, número uno de la promoción, una placa de plata repujada en la que aparecen las firmas de todos sus compañeros.

Presidió el acto el ministro de Justicia y asistieron el subsecretario, el director de Asuntos Eclesiásticos y el director de Prisiones.—CIFRA

"RUSIA

tendrá energía atómica y otras energías más»

Ha dicho Molotov, en un discurso pronunciado en Moscú

Londre, 6.—"Rusia tendrá energía atómica y otras energías más", ha declarado el comisario de Negocios Extranjeros soviético Molotov en un discurso pronunciado ante el pleno de los soviets en Moscú en el cual puso de relieve la aportación prestada por la Unión Soviética a la causa aliada y expresó la necesidad de que la parte meridional de Sajalin y Curia pertenezcan a Rusia para "afianzar su seguridad".

Se refirió a "la energía atómica y dijo que no es posible que el secreto atómico, de tanta importancia, permanezca en poder de un país o de un grupo de países.

También se habló mucho de los bloques, subrayó pero la Unión Soviética ha guardado silencio sin decir que otras potencias siguen una política contra Rusia. Sin embargo, esto es lo que muchos pretenden en el oeste.

Finalmente declaró que no bastan los buenos deseos, sino que es preciso la colaboración de esta hecha, entre las grandes potencias para rechazar cualquier agresión que pueda reproducirse.—EFE.

STALIN REGRESA A MOSCÚ

Pronunciará su anunciado discurso sobre política exterior

Londres, 6.—Después de un mes de descanso en Sochi (Caucaso), Stalin ha regresado a Moscú, para pronunciar su discurso con motivo del 28 aniversario de la revolución roja. Señalará las líneas generales de la política soviética futura.—EFE.

LOS RUSOS EVACUAN Checoslovaquia

Praga, 6.—Radio Moscú anuncia que el jueves empezarán las tropas soviéticas la evacuación de Checoslovaquia. La evacuación quedará completada en dos o tres semanas. EFE.

Una pintoresca entrevista con Negrín, en La Habana

Se mostró cauto y evasivo diciendo a los periodistas que prefería que le pisaran un callo antes que hacerse una foto

La Habana, 6.—La prensa de la Habana comenta humorísticamente el paso de Negrín por esta capital y su entrevista con los periodistas en el Hotel Nacional que fué pródiga en incidentes. Negrín se mostró cauto y evasivo en sus declaraciones.

Los incidentes con los periodistas surgieron al querer estos hacer fotografías de la entrevista.

Negrín muy malhumorado, declaró que aunque estaba en el hotel, era su casa y debía por tanto respetarse en ella su deseo de no ser fotografiado, pues es supersticioso y cree en el fatalismo de las fotos. Al insistir los periodistas en

tirar unas placas, dió por terminada la entrevista diciendo: "Creame que preferiría que me pisaran un callo, si lo tuviera, antes de dejarme sacar una foto."—EFE.

Olerías para acoger niños europeos

CADIZ, 6.—El gobernador ha recibido ofrecimientos de personas residentes en esta provincia para hacerse cargo de algunos niños que por iniciativa del Caudillo han de venir a España.—CIFRA.

Declaraciones de Atlee a unos periodistas ingleses

La libertad de Prensa será un factor esencial para la solución de los grandes problemas internacionales

Londres, 6.—El primer ministro Atlee, ha declarado ante un grupo de periodistas procedentes de las provincias inglesas que la libertad de prensa será un factor esencial para la solución de los grandes problemas internacionales. El mundo —dijo Atlee— tiene ahora que emprender tareas muy difíciles de reconstrucción en las cuales la Gran Bretaña

deberá desempeñar un papel destacado. Para solucionar estos problemas será preciso la cooperación internacional de un carácter y una extensión nunca conocidos en la historia. En dicha cooperación nada estoy convencido— es más importante que la libre circulación de noticias por todo el mundo.—EFE.

El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo recibe al embajador de la Argentina

Fué presentado a los nuevos miembros de la misión diplomática

Madrid, 6.—En la tarde de hoy el embajador de la Argentina, señor Espil, acompañado del ministro de la misma embajada Trainor, visitaron al ministro de Asuntos Exteriores de España en el despacho oficial del palacio de Santa Cruz al objeto de presentarle los miembros recientemente incorporados a la embajada que son el primer consejero Labougle, agregado aéreo y vicecomodoro Anacleto Lloza; segundo Consejero, Escalante; consejero económico Rousi y secretario Ponce.

Tras los saludos de rigor, la misión diplomática conversó con el señor Martín Artajo durante media hora.—EFE.

APOLO

ULTIMO DIA ASTORIA FILMS presenta la gran produccion titulada

MOTIN EN EL ARTIC

con RICHARD ARLEN-ANDY DEVINE y ANNE NAGEL Una formidable produccion llena de escenas emocionantes. TOLERADA PARA MENORES

Mañana GRAN ESTRENO EL AMADO DE LOS DIOS Y El Sabado



UNA Y CARNE

WALLACE BEERY • MICKEY ROONEY

DIRECTOR: Sam Wood

WALLACE BEERY Y MICKEY ROONEY TOLERADA PARA MENORES

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de noviembre, miércoles. Santos Florencio, obispo, confesor; Prosdócimo, Herculano, obispo; Amaranto, Malasipo, Antonio, Cariña Jacinto María Castañeda, mártires; B. Antonio Balducci, S. J. Rito Simple. Ornamentos blancos.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, los cultos de los Jueves Eucarísticos. Per la mañana a las ocho y treinta, es la misa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS A las ocho de la mañana y a las cuatro y media de la tarde de hoy, tendrán lugar los actos del retiro mensual de la Pía Unión de las Marías de los Sagrarios Calvarios. Dichos cultos se celebran en la capilla del convento de las Religiosas Adoratrices.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en este puerto los barcos siguientes: el "Darro", de Melilla, con carga general, y el "Aldcoa" de San Felix de Guixols, en lastre. En el mismo día salieron el "Dario", para Cádiz, con carga general y el "Fuertaventura" para Melilla, con carga general.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

Ayer en el Ayuntamiento

Una importante entrevista para la cesión del Monte Hacho

Para cambiar las presiones sobre la conveniencia y forma de cesión del Monte Hacho, acudieron a entrevistarse con el señor Alcalde, a su despacho particular, el Excmo. Sr. Gobernador Militar, general Rodrigo de la Herreranz, acompañado del coronel señor Sanchez Tembleque, secretario de la Junta Regstral de Acuartelamiento y otros miembros de la misma.

tema en el que el Ayuntamiento tiene puesto gran interés, se desarrolló durante largo rato exponiendo cada personalidad sus respectivos y particulares puntos de vista para el mayor éxito de las gestiones que habían motivado la reunión.

Se estudió además, la forma de cesión de los edificios militares del interior de la ciudad y la realización de nuevas instalaciones que la sustitución de las antiguas deban llevarse a cabo.

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE CEUTA HACE SABER: Que próximo a finalizar el ejercicio en curso, se recuerda a todas las Empresas la ineludible obligación que tienen para con sus operarios, de cumplimentar el Decreto de Estado de cinco de Octubre de mil novecientos cuarenta, en relación a pase de la REVISTA ANUAL REGLAMENTARIA, que actualmente se encuentran al descubierto siendo extensiva esta advertencia a todos los vecinos en general que se encuentran en situación de disponibilidad del servicio activo, en evitación de incurrir en la sanción que determinan los artículos cuarenta y dos y cuarenta y tres del vigente Reglamento de Reclutamiento.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO Hasta las doce horas del día dieciséis del actual se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque de Intendencia para la adquisición por compra a crédito y libre de los artículos que se detallan para las atenciones del mismo y sus Depósitos y Almacenes. Los que deseen informarse con respecto a esta compra podrán hacerlo todos los días laborables hasta la fecha en que finaliza el plazo de admisión de ofertas.

Telegramas detenidos

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios: De Bilbao Audiencia, Constantino Carrera C, Olmos Bar Otero. De Llerena, Luis García Lopez. De Algar, Rafael Baños. De Villa Sanjurjo, María Lopez C. Millán Astray, 9. De Ceuta, José Capdevila Casa Esperanza. De Barcelona, Eduardo Andreu Falange Española, 51, primero. De Puerto Luz, Concepción García José Antonio 38.

S. E. el Alto Comisario recibirá al señor Alcalde

A fin de entrevistarse con S.E. el Alto Comisario, marchará hoy a Tetuán el sustituto señor Alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sanchez, quien lleva en cartera la resolución de diversos problemas que afectan a la localidad.

Anuncien en EL FARO

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL 7 de noviembre de 1895. Se publica el primer número del periódico local "Heraldo de Ceuta"

BAUTIZO En la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de Africa, recibió el pasado lunes las aguas del Jordan, el hijo de los señores Delgado-del Real, nacido hace unos días.

Administró el Santo Sacramento, el reverendo Padre don Bernabe Perpén Rodríguez, actuando de padrinos la señorita Dolores Delgado Matres y el comandante de Infantería don Luis Martín Sanchez, este último representado por don Angel Grabanos Riera, todos tíos del neófito.

Al nuevo cristiano se le impuso el nombre de Enrique Pedro. Después de la ceremonia del bautismo, ante el altar de la Patrona, la Santísima Virgen de Africa, se cantó solemne Salve. A tan solemne acto religioso asistieron muchos familiares y amigos de los señores Delgado.

A los padres del bautizado, la distinguida señora doña María del Real Riera y don Enrique Delgado Matres, enviamosle con tal motivo, nuestra felicitación más sincera.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 108.

AGRADECIMIENTO Ante la imposibilidad de dar las gracias personalmente a sus ahijados por la asistencia al funeral que por el eterno descanso del alma del bondadoso señor don Francisco de Pinuaga Moreno, fallecido en Madrid el día 19 del pasado octubre, se celebró

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H.P. Razón Radiomotor. BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López. COMPRA venta y cambio máquinas de escribir grandes y portátiles. Electro Radio, General Sanjurjo, 13.

Alquileres

SE ALQUILA habitación en familia pensión completa. Galea, 12-2. Izquierda.

en la iglesia de los Remedios, el día 3 del actual, doña Rosa de Pinuaga y don José Gómez capitán de Ingenieros) lo hacen des- de estas columnas.

Instituto Hispano Marroquí de Enseñanza Media

Relación nominal de alumnos a los que por este Instituto se ha concedido matrícula gratuita en el presente año. Figura en primer lugar en la relación el nombre del alumno siguiendo el curso a que pertenece, nombre del padre y domicilio del mismo.

(Continuación.)

- José Ramirez Diaz, 6, de José Ramirez Moreno, Villacampa, 6. Francisco Rueda Delgado, 3; de Juan de Dios Rueda Garcia, P. Cria Caballar, 3. Maria Luisa Sanchez Sanchez, 5; de Eduardo Fernandez Fernandez, Sanchez Navarro 17. Maria Ugarte Rodriguez, 2; de Francisca Rodriguez Perez, Cuesta Otero, 2. Juan Castaño Vichino, 2; de Josefa Vichino Medina, Dueñas, 15. Aurelia Alonso Sanchez, 2; de Emilia Sanchez Velazquez, Paseo Recreo 33. Antonio Postigo Cuellar, 3; de Antonio Postigo Carrión, Jadú calle E. núm. 3. Alfonso Moreno Alcántara, 3; de Bernardo Moreno Córdoba, Canalejas 14. Pedro Luis Arriaga Ramirez, 6, de Mercedes Ramirez, Millán Astray, 16. Trinidad Barrios Pascual, 5; de José Barrios Fernandez, Estufa (Jadú). José Fernandez Fernandez, 5, de Felipe Fernandez Bravo, barriada de Sanjurjo, Bloque 9. Purificación Herrera Artacho, 5; de Francisco Herrera Gomez, Villajovita I, número 1. Manuel Villanueva Gomez, 6; de Manuel Villanueva Gomez, Jadú Marcelo Roldan 17. Pedro Sanchez Casanova, 7; de Santiago Sanchez Alarcón, Garcia Benitez 2. Juan Fernandez Ragel, 5; de Juan Fernandez Dorado, Villajovita K. 4. José Mateos Barbero, 4; de José Mateos Primo, Villajovita H número 1. Antonia Cáceres Garcia, 1; de Francisco Cá-

CERVANTES

Hoy martes 7 de noviembre. A las 7'30 A las 10'45.

CURT DOORLAY

PRESENTA POR ULTIMA VEZ EN CEUTA el formidable espectáculo

DE SEVILLA

RIO DE JANEIRO

Cabalgata Folclorística en un prólogo y dos actos y más de 40 cuadros No lo olvide HOY POR ULTIMA VEZ!! AVISO.—Se prohíben las entradas de favor. Los encargos de localidades se reservarán hasta las seis de la tarde.

Mañana jueves gran estreno cinematográfico



YO DOY MI VIDA

DIRECCION: NICOLAS FARKAS DISTRIBUCION CHAMARTIN

100.000 DUROS DE RECOMPENSA A QUIEN DETENGA A



LA FUGITIVA DE LOS TROPICOS

con FREDICK MARCH, ANN SOTHERN Y RALPH BELLAMY

ceres Garrido, San Amaro 34.

Los señores alumnos Huérfanos de Guerra tiene, por el mero hecho de serlo, todos los beneficios de MATRICULA GRATUITA bastándoles probar su condición de tales para ser exceptuados de todo pago.

Igual derecho preferente que los anteriores poseen los hijos de funcionarios del Ministerio de Educación Nacional, tanto técnicos como administrativos, que estén dentro de las generales de la Ley.

LACAS

para uñas (a granel) Perfumería "ROMA" Cervantes 8

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5 Jáudones, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Los efectivos del Ejército soviético EN EUROPA CENTRAL

Entre Hungría, Rumanía, Bulgaria y Checoslovaquia hay 3.500.000 soldados rusos

Londres, 6. — Según estadísticas oficiales e informaciones de viajeros británicos llegados últimamente de diversos países de Europa central y meridional, el número total de soldados que tiene la Unión Soviética en sus países, entre las montañas de Bohemia y el mar Negro, ascienden a tres millones y medio. El menor contingente de tropas soviéticas se halla en Yugoslavia donde los soviets tienen solamente unas tres divisiones de guarnición en la zona fértil de Vojvodina, provincia situada entre Belgrado y la frontera de Hungría y Yugoslavia.

Esta fuerza se destina principalmente a custodiar los sistemas de comunicaciones y transportes del ejército rojo entre el sur de Hungría y Transilvania.

Un súbdito inglés bien informado en asuntos checoslovacos que acaba de regresar de Praga, dijo que según datos oficiales checoslovacos el total de soldados soviéticos en Checoslovaquia es de 300.000.

Dijo que tal número aumentó durante las últimas semanas por haber trasladado los soviets muchas fuerzas de ocupación desde Alemania a los cuarteles de invierno en la zona fronteriza checoslovaca.

En la zona soviética de Austria había 600.000 soldados rusos, según cálculos adelantados por el periódico «Observer» y el corresponsal «Liberator» que estudió durante las semanas pasadas la situación en Austria. Tal cifra excede grandemente de las que representaban las fuerzas de ocupación norteamericanas y británicas.

Según otros cálculos se hallan en Austria 750.000 soldados rusos. El grueso de las fuerzas de ocupación de los soviets en el sudeste de Europa se halla en Hungría, Rumanía y Bulgaria.

Según un británico bien informado en asuntos de los Balcanes, cuyo nombre no puede revelarse hay de un millón a un millón doscientos cincuenta mil soldados rusos en Hungría; un millón aproximadamente en Rumanía y medio millón en Bulgaria.

La misma fuente asegura que no pueden facilitarse cifras más exactas debido al constante movimiento de tropas soviéticas en ambas direcciones a través de las fronteras húngaro-rumana y rumano-húngara.—EFE.

Sevilla, 6.—Con la reunión de esta mañana se cierran las tareas de la Conferencia Internacional Ferroviaria.

Se han aprobado las conclusiones que se refieren a la concesión de máximas facilidades a los viajeros que realicen sus rutas ferroviarias por España, Portugal y Francia, la unificación de los horarios y la simplificación de las operaciones a efectuar en los puntos fronterizos, ahorrándose a los viajeros toda molestia.

Se gestina el restablecimiento del antiguo tren expreso París-Madrid-Lisboa y el de viajeros a través del túnel internacional de Canfranc.—CIFRA.

Terminó sus tareas la Conferencia internacional ferroviaria

Se tomaron importantes acuerdos para facilitar los viajes y ahorrar molestias

Disolución de las compañías financieras niponas

Por un decreto del Gobierno en relación con la disposición de Mac Arthur

Tokio, 6. El gobierno japonés ha decretado la disolución de la Hollan Company (Mitsubishi Yasuda y Sumitomo), que constituye el grupo Saibatu, de extraordinaria potencia financiera que contruyó la maquinaria de guerra japonesa.

El decreto se debe a la disposición de Mac Arthur para la democratización de las industrias niponas y significa el fin de las grandes empresas financieras.

Había importantes fondos de los Estados Unidos invertidos en las mencionadas compañías.—EFE.

Sevilla, 6.—Con la reunión de esta mañana se cierran las tareas de la Conferencia Internacional Ferroviaria.

Se han aprobado las conclusiones que se refieren a la concesión de máximas facilidades a los viajeros que realicen sus rutas ferroviarias por España, Portugal y Francia, la unificación de los horarios y la simplificación de las operaciones a efectuar en los puntos fronterizos, ahorrándose a los viajeros toda molestia.

Se gestina el restablecimiento del antiguo tren expreso París-Madrid-Lisboa y el de viajeros a través del túnel internacional de Canfranc.—CIFRA.

Una niña de 7 años declara en el juicio contra Yamashita

Los padres fueron asesinados por los japoneses

Manila, 6.—En la octava sesión del juicio contra Yamashita, declaró la niña de siete años Rosalinda Andoy.

Preguntada por el Tribunal si sabía el paradero de sus padres la niña se echó a llorar tapándose la cara con las manos y después dijo que los habían asesinado los japoneses.

Añadió que una noche mata-

ron a su madre. A continuación mostró su cuerpo al Tribunal en el que se aprecian treinta y ocho heridas de metralla.

Otro testigo Sancho Enrique, describió cómo cientos de personas civiles fueron ejecutadas en el fuerte Santiago.

Añadió que se pudo ver a muchos cadáveres decapitados y que miles de prisioneros murieron en el fuerte que fue incendiado por los nipones.—EFE.

Espectáculos

Curt Doorlay y su compañía en el Cervantes

Curt Doorlay ha recogido bien las amplias posibilidades del folklore internacional. Esto no es descubrir una personalidad artística, porque la valía excepcional del gran hombre de espectáculos es archiconocida por los públicos de ambos continentes.

Esta nueva revista internacional que ahora nos trae es una segunda edición de aquella otra que el mismo director hizo famosa en colaboración con la gentil Trudi Bora: Express Internacional.

No figura ahora en la agrupación la gran animadora hamburguesa y ha tenido que trabajar doble Curt Doorlay para que esta ausencia que pronto va a dejar de notar, no produzca una ostensible falta de interés y mérito a su espectáculo. Este tiene el mismo corte revelador del talento y la sabiduría escénica y musical de Doorlay. Ha compuesto bellos cuadros plásticos y ha procurado reunir el mayor número de estrellas que llenen el escenario y entren y salgan para dar una sensación bien lograda por cierto, de dinamismo y brevedad, porque, ante todo, esta clase de espectáculos han de ser variados y presentados rápidamente para una mejor consideración por parte del público.

Entre sus cuarenta cuadros, algunos lograron un excelente triunfo. Ferrazzano y sus compañeros hubieron de bisar su número y Niña de Castro, con más vez que estilo, entusiasmó a algunos espectadores; lucida actuación tuvieron, igualmente, Lora de Miranda y Tita Gracia. Los decorados, espléndidos.

J. D.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

La actitud americana respecto a la Argentina

El ministro del Exterior uruguayo espera detalles de los Estados Unidos

Montevideo, 6. — El ministro del Exterior, Eduardo Rodríguez declaró a la United Press, que está en espera de más detalles procedentes del Departamento de Estado de los Estados Unidos, con respecto a la nota del 11 de octubre, proponiendo una consulta entre las Repúblicas americanas con relación a la Argentina.

Rodríguez no reveló la naturaleza de estos detalles ni si fueron pedidos por él.—EFE.

La Conferencia paritaria norteamericana inició sus reuniones

En la discusión intervinieron diversos delegados de empresas y grupos industriales

Washington, 6.—El primer día de la Conferencia paritaria transcurrió en una posición fría y cautelosa entre todos los grupos que intervienen y todas las intervenciones fueron aplaudidas tíbilmente y como por cortesía. John Lewis, sin hablar, retuvo la mayor parte de la atención general.

La cuestión de los salarios fue presentada crudamente por Philip Aurra, presidente del Congreso de Organizaciones Industriales.

Luego, Murray dijo, que los obreros norteamericanos se han unido en la cruzada en pro del simple objetivo de volver a cobrar los salarios ganados hasta hace poco.

El secretario de Comercio, Wallace, fué mas allá de lo que se esperaba al recomendar los aumentos de salarios hasta el 5 por 100 para mantener el poder adquisitivo.

William Green, presidente de la Federación Americana de Tra-

bajo "Aif", recomendó que la conferencia se atenga estrictamente al propósito para que fué convocada. La presentación de otros temas a discusión, como los salarios, oportunidad del trabajo para todos y la legislación obrera, determinarían desde ahora el fracaso de la Conferencia.

Sira Mosher, presidente de la "National Association of Manufacturers", se mostró partidaria de la agenda originaria, diciendo que ninguno de los delegados asistentes puede comprometerse a contratos en nombre de los grupos o industrias que representan. En otras palabras, dijo, no es esta una Conferencia nacional de negociación de contratos. Nuestra función es simplemente recomendar procedimientos mediante los cuales las relaciones industriales serán mantenidas en forma mas efectiva en la forma correspondiente.

El discurso de Green fué el

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 765.7.
Temperatura máxima a las 14: 19 grados.
Temperatura mínima a las 6: 15.
Temperatura media: 17.
Humedad relativa media: 88 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 28 kilómetros.
Horas de sol: 2'2.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejadilla.

"Daily News" revela un fracasado plan para capturar al

FUHRER

40 paracaidistas quisieron lanzarse sobre la residencia de Hitler

Nueva York, 6.—El "Daily News" revela ahora el plan que se había preparado para la captura de Hitler con vida por las tropas paracaidistas, en el pasado abril, plan que fracasó al trasladarse el Fuhrer de Berchtesgaden a Berghin.

El plan se aprobó por el general William Donovan y cuarenta miembros del Departamento secreto se ofrecieron voluntarios para llevar a cabo el servicio.

El plan consistía en lanzarse sobre la localidad con paracaidas bajo la protección de aparatos de caza y bombarderos.—EFE.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños raquíticos, lisados y encoqueles, en Jerez de la Frontera

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a sufragar los gastos indispensables para su curación, pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que su conciencia merece y sus oraciones piden, confiando en que Su Divina Majestad bendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior,
domiciliado en
pesetas

Para anunciar:
EL FARO



LOS DEPORTES

178 goles se llevan marcados en SEGUNDA DIVISION

Ahora es Mariano, del Zaragoza, quien manda el grupo

Después de la séptima jornada de Liga, en la que se consiguieron 27 tantos, ascienden a 178 los que se llevan marcados por los 14 clubs que participan en la Segunda División de Liga.

Dichos tantos se los reparten los siguientes equipos y jugadores:

SABADELL, 18. — Gaju 7, Vázquez 5, Pallas 3, Ribas 2, Mario 1.

SANTANDER, 17. — Saras 6, Llons 4; Muñoz, 3; Garin, Orizala y Japón (propio marco) 1.

SALAMANCA 16. — Muñoz 5; Luengo y Dámaso, 3; Nano, 2; Noguerales. Arrado y Eizaguirre (propio marco) 1.

ZARAGOZA, 16. — Mariano 8; Conculluela, 3; Navarrete, Soladrero, Dámaso, Fustero y Victor, 1.

R. SOCIEDAD, 15. — Ontoria y Pedrin 5; Unamuno 4; y Pérez, 1.

BETIS, 13. — Botella y Roldán 3; Peña y Pineda, 2; Saro, Antunez y Dominguez, 1.

FERROL, 13. — Caeiro y Ortiz, 3; Porta y Barón 2; Carbonell Tino, y Landeta, 1.

TARRAGONA, 12. — Barceló, 4, Coll, Sanchez y Chipia 2; Catalá y Balmaña 1.

GRANADA, 12. — Trompi 4; Marin, Safont y Portilla 2; Sosa y Garcia, 1.

XEREZ, 12. — Carpena 4, Ruffo 3; Erasmo, 2; Berrocal. Fernández, Agustín, 1.

MALLORCA 11. — Garcia-Diaz 3; Abella y Sanz, 2; Montalvo, Turró, Poci y Mauri 1.

CORDOBA 9. — Del Pino, Artega. Muñoz y Yeto, 2; Guillamón, 1.

CORUÑA, 8. — Guimerans y Pedrito, 2; Portugués, Rey, Carlitos y Román, 1.

CEUTA, 5. — Caballero y Morla, 2; Lolo, 1.

El ariete del Zaragoza, Mariano, ha desbordado a Gaju y a Saras, sus dos más peligrosos competidores en el arte de marcar goles, y se coloca a la cabeza de la clasificación merced a los dos tantos que consiguió en Jerez de la Frontera mientras que aquellos no lograban «mojar» en sus encuentros con el Ferrol y el Salamanca.

La pérdida de tiempo en los partidos

Se evitaría con la supresión de los saques de banda

Un dirigente del «West Bromwich» ha tenido el capricho durante el último encuentro jugado por su club contra el «Brenford» de cronometrar con la mayor minuciosidad todo el tiempo perdido en los saques de banda. puerta, esquina y lanzamientos de castigos en general. Y ha llegado a la conclusión de que de los noventa minutos reglamentarios de juego, la pelota solamente actúa en cincuenta y cinco, detalle que ha impresionado grandemente a críticos, dirigentes y jugadores, habiéndose levantado una campaña de comentarios.

Mister Dassett ha llegado a más en su minuciosidad, y por ella pudo deducir que la causa originaria de que se pierda más tiempo es el saque de banda, sobre todo cuando los balones salen desplazados a larga distancia del terreno, pues aunque existan otros, en cambio, su reconocimiento por el árbitro restan al final del juego excesivos minutos sustraídos al espectáculo y por ello al público que paga.

El concienzudo dirigente británico cree que todo esto sería remediado sustituyendo el saque tal y como ahora se efectúa por un libre indirecto en favor del equipo contrario al que perteneciera el jugador que había lanzado la pelota fuera del rectángulo, evitándose con ello el actual abuso, que emplean sin excepción todos los conjuntos cuando ganan.

Y mister Dassett se propone elevar un informe detallado a la «Internacional Board» a fin de que en la próxima reunión con los miembros continentales de la FIFA se vea la conveniencia o no de aceptar la modificación propuesta, que para ir adelante necesitará el voto favorable en los dos tercios de la totalidad de asistentes.

¿Acertado? ¿Erróneo?. La idea no es mala, porque indudablemente el abuso existe y por ello el árbitro se ve obligado con gran frecuencia a descontar minutos para intentar el corte a los trucos del profesional que con un tanteo favorable solo piensa en que el reloj siga su camino con la mayor rapidez...

Es indudable que si el actual saque de banda hecho con las

El Ceuta regresa con dos NUEVOS ELEMENTOS

Se trata de un delantero centro y un guardameta

Serán sometidos a prueba en A. Murube

Contra lo que muchos pudieran suponer, la directiva del club titular labora febril e incansablemente por reforzar su cuadro de jugadores. No escaparon a sus componentes las necesidades del equipo, que no acierta a desenvolverse como debiera, entre otras cosas porque carece de un buen delantero centro y de un firme y seguro guardameta, y desde hace algún tiempo a esta parte indaga y gestiona la adquisición de dos elementos que cubran adecuadamente tan delicados puestos.

No dieron resultados los intentos realizados cerca del Gijón para el retorno de Comas. Cuando por parte del jugador no se oponían dificultades y todo parecía ultimado, el club asturiano decidió no ceder a Joaquín, rompiéndose así las negociaciones. Tampoco pudieron aceptarse las pretensiones del delantero centro Portilla (hoy en el Granada) y del interior Ibáñez (en el Murcia) por pedir ambos subvenciones fuera de las posibilidades económicas de nuestra sociedad. Tanteos hubo también, por cierto que bastante afortunados, con Paquirri. Pero la lesión ocurrida a Rey y su reaparición en el eje del ataque coruñés —estaba sujeto a transferencia por el Deportivo— imposibilitaron, por lo menos en cuanto a esta temporada se refiere, un traspaso al club local.

manos se convirtiera en una patada libre contra el bando que echó fuera la pelota, los jugadores tendrían mayor cuidado y emplearían únicamente el recurso cuando no tuvieran mas remedio que hacerlo para salvar fases de importancia extraordinaria.

No es, pues, una tontería la propuesta de mister Dassett. De momento ya es curioso saber que de 90 minutos fueron burlados nada menos que 35 en este choque del «West Bromwich» y el «Brandford». Claro que los profesionales ingleses saben expresar mejor que todos los resquicios de las reglas del juego.

P. ESCARTIN

Tantos inconvenientes y obstáculos no desanimaron a nuestros directivos que firmemente decididos a cambiar el rumbo del conjunto local, continuaron en sus pesquisas y negociaciones una de las cuales acaba de terminar felizmente. Con el equipo que se ha desplazado a Sevilla y a La Coruña regresan dos nuevos elementos. Dos jugadores que, sin ser figuras de relumbrón es posible reporten a nuestro once representativo esa seguridad y eficacia de que ahora carece y le ha llevado hasta el último lugar de la clasificación.

Se trata de un delantero centro y un guardameta. Jóvenes y con aspiraciones los dos. Serán sometidos a prueba en nuestro Estadio, y caso de reunir condiciones, formalizarán seguidamente su compromiso con nuestro titular. El primero es un jugador que cede el Celta de Vigo, equipo que conserva una entrañable amistad con el Ceuta y el segundo ha venido actuando, por cierto que brillantemente, en uno de los muchos conjuntos de Madrid.

No es preciso adelantar nombres. Ya decimos que se trata de dos jugadores jóvenes y con ilusiones, y esto, unido a su pronta llegada, debe ser suficiente para calmar la lógica y natural curiosidad del aficionado. La prueba a que serán sometidos se encargará de lo demás.—P.

PERFLL



GOROSTIZA

El nombre de Gorostiza sugiere toda una etapa gloriosa de nuestro deporte nacional, en cuanto que está unido al del Atlético de Bilbao, de inolvidable recuerdo. El popularísimo «Bala roja» formó con Aguirreza-bala el ala izquierda del ataque mas agresivo y realizador de España.

Campeón de Liga cuatro veces, de España cinco, internacional 18 veces, «Goros» con Zamora, Quincoces y Samitier forma el Cuadro de Honor del futbol español.

Actualmente es extremo izquierda del cuadro de Mestalla, donde sigue triunfando y donde se le rendirá un merecido homenaje el próximo domingo.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5.

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano), Id. de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Los modestos

NUEVA VICTORIA DEL NUMANCIA

En el mixto de Artillería, el pasado domingo se enfrentaron los equipos C. D. Numancia y Levante C. F. venciendo los primeros por 4-0.

Se destacó el buen juego de Numancia que jugaron todos sus componentes muy seguros, y por Levante, Rejano, Perico y Antoñito.

Los vencedores se alinearon de la siguiente forma: Martínez; Rios, Gallardo; Hidalgo, Lorenzo, Melgar; Quirós, Durán, Lorente, Perez y Roldán.

Y por los vencidos, Antoñito; Manuel, Perico; Telechia, X, Chiqui; Pepe, Rejano, Rocabert, Perico y Miguel.

Los tantos fueron marcados por Lorente (2) y Roldán (2).

C. D. ESPAÑOL ES VENCIDO POR EL C. D. CRISTINA

El domingo último hizo su aparición el C. D. Español jugando con el C. D. Cristina un intere-

sante encuentro, que dió por vencedor a éste último por 2 a 1.

Los goles fueron marcados por Gallardo y Durán por los vencedores y Rodriguez por los vencidos.

ALINEACIONES: E s p añol: Recio; Picazo, Antoñan; Gerrús; Valeriano, Muñoz; Quintana. Tro yano, Barrones, Rodriguez y Bravo, —Cristina: Manolo; Lara, Sebastian; Santi, Pascual, Rubio; Durán; Gallardo, Aragón, Enrique y Ernesto.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 799

No deje de anunciar en EL FARO

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

En el vapor «Aline II» y procedentes de diferentes partes de Europa, llegaron 360 evacuados españoles

En el Juzgado están expuestas las relaciones de los que podrán tomar parte en las próximas elecciones municipales

Esta mañana en el vapor de la Compañía Punta Europa «Aline II» que hace el servicio entre Algeciras y Gibraltar, llegó el contingente de 360 evacuados españoles que se encontraban en la última plaza citada y que procedían de lo que fueron distintos teatros de guerra europeos.

En el puerto se había montado un perfecto servicio a fin de dar a los que regresaban a su patria el mayor número posible de facilidades, motivo por el cual, las operaciones de desembarque se llevaron a cabo con rapidez.

El jefe del Estado Mayor del Campo de Gibraltar, coronel señor Lamo, estuvo presente, solvando con sus grandes dotes de mando cualquier dificultad que pudiera presentarse. Asimismo se encontraban en el puerto el teniente coronel de Orden Público, señor Picatoste; el teniente coronel jefe de Sanidad, señor Zaldívar, y el comisario de Policía, señor Romero Giras.

La llegada del buque fué en extremo emocionante ya que los que regresaban a su patria dieron vivas a España, con muestras de grande afecto.

Inmediatamente fueron pasando a los coches que les esperaban y en los que fueron conducidos a sus destinos.

Entre los llegados figuran aparte del personal civil de ambos sexos, incluidos niños y niñas gran número de sacerdotes y religiosos, como asimismo religiosas de diferentes congregaciones los cuales les dieron toda clase de atenciones.

DELEGACION DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: azúcar, 100 gramos; garbanzos, 100 gramos; aceite, un octavo de litro. Para infantiles será entregado el mismo racionamiento, excepto en azúcar ya que la entrega de este último artículo será de un cuarto de kilo.

ESTAN EXPUESTAS LAS LISTAS ELECTORALES

En los pasillos de este Juzgado municipal, se encuentra expuesta al público y por distritos la relación de las listas electorales de esta ciudad, a fin de que puedan ser examinadas por todos cuantos lo deseen, y ver si desean hacer alguna reclamación con respecto a las mismas.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
José Luis Cote Cote, Juan Gamboa Fernández, María del Carmen Belmonta Mateo, Francisco Godoy Sánchez, Carlos Narvaez Pérez, Josefa Mancilla Ruiz, María de los Angeles García Castañosa, José Pérez Gómez.

Defunciones
Aurelio Delgado Blanche, de 48 años, natural de Algeciras; Juan López Luque, de 21 años, natural de Algeciras; Juan Granado Pérez, de 52 años, natural de Algeciras; Mara Gago de la Rosa, de 30 años, natural de Huel-

va; María Muñoz Vilches, de 36 años, natural de Barbate.

Resumen Nacimientos, 8, y defunciones, 5. ASISTIDOS EN LA CLINICA DE URGENCIA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja y por el personal facultativo de guardia fueron asistidos en el día de ayer los siguientes lesionados: Cristóbal Sábaja Sermeñ, Juan Romero Moya, Isabel Sánchez López, María Blanco Jurado, Beatriz Ocaña Vera, Salvador Ruiz Meléndez.

DEPORTES

El Algeciras ha sido vencido.
La noticia no nos sorprendió en absoluto y no nos sorprendió porque ya sabíamos cómo había ido el equipo para las tierras onubenses; sin embargo nada quisimos decir para no alarmar a nuestros lectores. Es decir que Peilido y Domínguez se quedaron aquí lesionados y que Piñin tampoco fué, ya que todos sabemos que este muchacho al licenciarse tenía que regresar al Jerez. En resumidas cuentas que el ala izquierda fué una vez más desarticulada y para como de males también la defensa. ¿Ante esto qué cabía esperar? Sencillamente el tanteo que nos hemos traído para casa y que nos ha situado nada menos que en el penúltimo puesto de la clasificación. Lo raro y anómalo, hubiera sido el que se hubiera triunfado. Esto sí que nos hubiera cogido de sorpresa. Ahora sólo nos queda prepararnos para el partido curbro de esta primera vuelta: el encuentro del próximo domingo con el gallo del grupo el Málaga. Ni que decir tiene que de este encuentro nos ocuparemos con la atención debida en nuestro próximo número.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Fallece don José María Carrasco

A última hora nos llega la no-

tuicia del fallecimiento en Arcos de la Frontera en cuya casa salesiana, por reciente traslado, era director, de don José María Carrasco y Soler, hasta muy recientemente párroco de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen (Caridad). La noticia nos produce la natural consternación y en estos momentos primeros enviamos a sus familiares y a la congregación salesiana, nuestro más sincero pésame por esta desgracia irreparable que han sufrido, al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso de su alma.

Montilla.

Desde San Roque

Con motivo de su traslado a Ceuta, en donde ha sido destinado como oficial del Ejército al Parque de Automóviles se ha agasajado en «Educación y Descanso» con una comida de despedida al camarada Antonio Escudier, encargado de la dirección del Grupo Artístico desde su restauración en la localidad y verdaderamente popular en San Roque por su relevante a la vez que altruista actuación como actor cómico, con la que ha cooperado no sólo al fomento de la institución a que venía afiliado sino a todas las asociaciones benéficas desarrolladas en ésta durante su estancia realmente memorable.

Durante el acto el corresponsal de la O'bra camarada García Meseguer, se rezó un Padrenuestro y una Salve.

Terminada la comida el camarada jefe local del Movimiento, Francisco F. Rodríguez, que ostentaba asimismo la representación de la Alcaldía, hizo uso de la palabra exaltando la labor del camarada Escudier, a quien en nombre de la Falange y de la ciudad ofreció el agasajo.

A continuación el delegado local de Educación y cronista de la ciudad, camarada José Domingo de Mena, leyó en honor del agasajado unas cuartetas en verso.

Ultimamente el jefe de Correos, don Juan Echevarría, y don José Domingo de Mena, amenizaron con su actuación la sobremesa.

El amigo Escudier haciendo un morisimísimo paréntesis de seriedad en su proverbial buen humor, dió al final las gracias emocionado, haciendo votos de amor a San Roque y siendo una vez más aclamado. Corresponsal.

Noticiario mundial

Washington, 6.—En sus declaraciones con motivo de la inauguración de la Conferencia entre patronos y obreros, Truman dijo a todos los presentes que hay que buscar una solución a los problemas pendientes, de una forma democrática y que es preciso encontrar algún sustituto de las huelgas que permita la negociación pacífica de los contratos de trabajo, garantizando al mismo tiempo la paz industrial durante el período de vigencia de esos contratos.

Londres, 5.—El nuevo jefe del Gobierno griego Canelopoulos ha manifestado que piensa hacer una visita a Washington y Londres, dentro de dos semanas, comunicando de Atenas la Agencia Exchange Telegraph.

Piensa pedir a Truman y Atlee la inmediata y generosa asistencia para la reconstrucción de Grecia. —EFE.

BARCELONA, 5.—De Madrid ha llegado el jefe nacional del Espectáculo Darío Jato con miembros del Pleno Nacional de Cinematografía que celebrará reuniones para tratar de asuntos de gran interés para el cine español. Gifa.

MADRID, 5.—En el expreso de Galicia han salido para Vigo los matadores de toros Pepe Martín Vazquez y Angeleto que se dirigen a Méjico. También va el peón Gitanillo de Triana, sevillano. En

la estación les despidieron los aficionados. —GIFA.

Washington, 5.—El Consejo aliado ha organizado una comisión para la incautación de los bienes alemanes en el exterior, compuesta por delegados de las cuatro potencias que ocupan Alemania.

Esta comisión está facultada para asumir todos los derechos de percepción de intereses y disponer de todos los bienes existentes fuera de Alemania y que pertenezcan u ostenten algún derecho de los alemanes que se encuentran fuera de Alemania y cualquiera organización establecida con sujeción a las leyes alemanas, y cuyo domicilio social o sede radique en Alemania. —EFE.

Roma, 5. Pietro Nenni, jefe socialista italiano y vicepresidente del gobierno, ha hecho un llamamiento al mariscal Tito para que encuentre solución al problema de Istria y que sea satisfactorio. —EFE.

Windsor (Ontario), 5.—Hoy se cumplen cincuenta y cinco días de la huelga en las fábricas de automóviles. Otros siete mil obreros de veintuna fábricas locales, han votado por una huelga inmediata con el apoyo de diez mil obreros de la fábrica Ford. Hoy se espera que declaren la huelga otros mil quinientos. EFE.

PUBLICACIONES

CONTRABANDISTAS DE ESPECIAS, por Karl May; colección Molino.

La fecundidad inagotable de Karl May en feliz maridaje con su creadora imaginación consigue que las novelas de aventuras por él logradas, alcancen la popularidad que han logrado las suyas y en las que en buena parte figura como protagonista Old Shatterhand, ese personaje de incalculable sagacidad de excepcional valor e ilimitada audacia, con las que vence todos los peligros y logra todos sus fines basados en la bondad y en la rectitud que presiden cuantas aventuras acomete.

En «Contrabandistas de especias» su figura central que en esta obra se nos aparece como Kara Ben Nemsí, pues la acción sucede en los países del lejano Oriente, se propone—y lo consigue—a través de innumerables peligros, el perseguir, desenmascarar y castigar a unos desalmados contrabandistas, azote de aquellas tierras, que describe como nadie, ya que el ambiente de esos exóticos países le es familiar.

Avaloran la novela una serie de bien logrados dibujos debidos al fácil lápiz de Carlos Freixas.

¿SUICIDIO? por R. Austin Freeman.—Biblioteca Oro.—Editorial Molino.

Una novela de insuperable intriga es «¿Suicidio?» de R. Austin Freeman. Un crimen que en un principio se nos antoja algo inverosímil e inexplicable, pero

que cuando el desenlace llega, lo inverosímil se nos aparece lógico y lo inexplicable surge con claridad sorprendente. Inútil decir que esta novela tiene un interés arrollador, que en ningún momento decae éste y que se sigue su lectura sin interrupción, deseosos por llegar a su final revelador del misterio. La obra muy bien ilustrada, ciertamente, pertenece a la Biblioteca Oro, de la Editorial Molino.

Depositaría Especial de Hacienda

Libramientos al pago: Aurelio Franco, 7.242.61; Delegado Territorial F. J. de Tetuán, 5.438.50; María Luisa Barceló, 2.725.00; Dolores Colaco, 1.258.43; Manuel Chocrón, pesetas 1.036.35; José Barchilón Bentata, 532.98; Federico Méndez Vaillamil, 4.818.69; José López Lacalle, 175.64; José Vázquez Fernández, 3.232.04; Cia. Agrícola del Lucus, 32.205.27; Junta Servicios Municipales de Tetuán, 250.70; Manuel Rollán, 1.480.50; Leopoldo Gumpert, 246.75; Herederos de Sharon Vidal, pesetas 1.232.75; Cia. Colonial de Africa S. A., 493.50; Guillet Hijos y Compañía, 16.522.51; Dirección Economía e Industria, 9.979.37; Automóviles Comercio e Industria, 4.737.60; Comp. Ferrocarril Tanager-Fez, 47.433.

Ceuta 6 de Noviembre de 1945. — El Depositario Especial de Hacienda. — Camilo Calatayud Ferreres.

Crédito norteamericano de un millón de dólares para EL ECUADOR

Será invertido en obras portuarias y ferroviarias

Washington, 6.—Un informador del Banco de Exportación e Importación declaró a la United Press que el Banco ha aprobado en principio un crédito de un millón de dólares para el Ecuador que lo invertirá en pagos de los servicios de una firma o firmas norteamericanas aprobadas por ambos países que efectuarían informes e investigaciones de las perspectivas existentes en el Ecuador para el programa general de fomento que consistiría principalmente de obras portuarias, ferroviarias y de irrigación.

Explicó que las negociaciones entre los gobiernos ecuatoriano y norteamericano para el empleo por los Estados Unidos de una o más islas de los Galápagos como base naval norteamericana tendrían alguna relación con el crédito proyectado, pues el dinero que recibiría el Ecuador en concepto le ayudaría a liquidar el préstamo. Dijo: «Se tienen propósitos de extender este crédito, siempre y cuando se firme el acuerdo respectivo por intermedio de la Corporación ecuatoriana de Fomentos una vez que esta se reorganice y sea una entidad puramente ecuatoriana.

Doctora Africa Cobo Calvo
Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. —PROVINCIAS: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas. AÑO, SESENTA PESETAS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9.

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL PROBLEMA DE PALESTINA es una carga de dinamita, dice Halifax

Catorce muertos en Trípoli, en los disturbios antijudíos

Atlee sigue negándose a hacer declaraciones

Washington, 6.—Halifax ha manifestado que muchas personas de los Estados Unidos no se daban cuenta de la gravedad de la situación de Palestina, problema al que consideraba como una carga de dinamita.

Añadió que había visitado a Byrnes para arreglar los detalles de la próxima visita a Atlee y que no había nada nuevo en las negociaciones financieras angloamericanas que se vienen efectuando.—EFE.

CATORCE MUERTOS EN TRÍPOLI EN LOS DISTURBIOS ANTIJUDÍOS

Londres, 6.—Se han producido

La conserva de pescado destinada a exportación es adquirida por las naciones unidas

Un nuevo acuerdo comercial

Londres, 6.—El ministro de Alimentación sir Smith, ha anunciado que la Gran Bretaña ha acordado en principio con España la compra para las naciones unidas de todas las conservas de pescado destinadas a la exportación.

El futuro contrato incluirá aproximadamente 28 millones de pesetas de sardinas.—EFE.

Noticias de España

CADIZ, 6.—Por el Ministerio de la Gobernación ha sido designado el gobernador civil y jefe provincial para imponer las insignias de la Gran Cruz de Beneficencia que recientemente le ha sido concedida al rejoneador Alvaro Domecq cuyo acto tendrá lugar el domingo once en Jerez.—Cifra.

GIJÓN, 6.—El alcalde ha recibido la visita de conocidas personas gijonesas que le han ofrecido sus hogares para contribuir al ofrecimiento del Caudillo para acoger en nuestra patria cincuenta mil niños de las zonas europeas más afectadas por la guerra. Incluso obreros con varios hijos han ofrecido al alcalde sus casas para albergar a los niños que se les asigne.—Cifra.

600 GUERRILLEROS DE MIHAILOVICH CRUZAN LA FRONTERA GRIEGA

Atenas, 6.—600 miembros de las guerrillas de Mihailovitch, han cruzado la frontera griega cerca de Florina, después de una lucha con los hombres de Tito. Fueron desarmados e internados. Informan los periódicos de Atenas. EFE.

disturbios en Trípoli (Libano) a consecuencia de los cuales han muerto catorce personas: comunica el corresponsal del Daily Mail.

Agrega que han sido pedidas tropas para sofocar a revueta.—EFE.

HILMI BAJA DICE QUE EL PLEITO DE PALESTINA SE HA DECIDIDO POR LOS ARABES

Jerusalem, 6.—La lucha legal entre judíos y árabes por la tie-

rra de Palestina, ha sido decidida a favor de los árabes por consejo particular de Londres, ha dicho Alhamed Hilmi Baja.—EFE.

ATLEE SIGUE NEGÁNDOSE A HACER DECLARACIONES SOBRE PALESTINA

Londres, 6.—El primer ministro inglés Atlee se ha negado una vez más a hacer declaraciones en los Comunes acerca de la situación en Palestina.—EFE.

Hoy, importante debate en los Comunes, sobre política exterior

Londres, 6.—El programa del debate que se celebrará mañana en los Comunes sobre política exterior se considera el más importante desde que asumió el poder el Gobierno laborista y ha sido el principal tema de estudio en la reunión del Gabinete británico celebrada en la mañana de hoy, anuncia el redactor de Política de Reuter. EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS transportes y consignaciones

Se publican las estipulaciones del armisticio entre los aliados e Italia

Se condensan en nueve puntos esenciales

Londres, 6.—Han sido publicadas las estipulaciones del armisticio entre los aliados e Italia que se anunciaron el doce de septiembre de 1943 y que contienen los siguientes puntos: Primero: Cese inmediato de las hostilidades por las fuerzas italianas.

Segundo: Todos los prisioneros o capturados pertenecientes a las naciones unidas serán inmediatamente entregados al comandante jefe aliado.

Tercero: Traslado inmediato de la flota y aviación italianas a los puntos que señale el comandante jefe aliado.

Cuarto: La marina mercante podrá ser requisada

Francia pide le sea entregada parte de la flota alemana

Primera reunión de la Asamblea francesa en el Palacio de Bourbon

París, 6.—El Estado Mayor francés ha anunciado que Francia ha hecho dos peticiones urgentes a los EE. UU. e Inglaterra para que le sea entregada parte de la flota alemana.—EFE

PARÍS, 6.—Hoy se reunirá por primera vez en el Palacio de Bourbon la nueva Asamblea francesa.

Presidirá la sesión el diputado más anciano y constituida la Asamblea esta elegirá al presidente efectivo, del cual recibirá la dimisión de De Gaulle y del Gobierno provisional.

El presidente de la Asamblea y el Comité se encargaran de designar a la persona que haya de formar Gobierno.

Nadie duda de que será el propio De Gaulle.—EFE.

Prosiguen los choques entre indonésicos y holandeses

Surabaya permanece tranquila

Los EE. UU. se mantienen neutrales en el conflicto

PROSIGUEN LOS CHOQUES ENTRE INDONESICOS Y HOLANDESES

Batavia, 6.—La pasada noche ha sido bastante agitada, oyéndose numerosos disparos entre indonésico y holandeses, pero sin intervención de las tropas inglesas.

Han resultado un muerto y un herido.

Surabaya permanece tranquila así como el oeste de Java.—EFE.

EE. UU. NEUTRALES EN LA CUESTION

Batavia, 6.—Los EE. UU. son

neutrales en el conflicto entre indonésicos y holandeses, según declaraciones del consul general norteamericano en Batavia, Walter Foot.—EFE.

3 noticias

Méjico, 6.—Los partidarios de la candidatura presidencial de Ezequiel Padilla y sus adversarios, los simpatizantes con la candidatura de Miguel Alemán, llegaron anoche a sus manos cerca del domicilio de Padilla.

Se trabó una batalla a palos, pedradas y tiros, resultando heridos siete contendientes.

La policía disolvió a los grupos y efectuó bastantes detenciones.—EFE.

Washington, 6.—La Comisión consultiva de Extremo Oriente está convocada para hoy, y hasta ahora no se ha recibido ningún informe de Moscú sobre si Rusia estará o no representada. Moscú quiere una participación más directa en el control del Japón que la de formar parte de la Comisión consultiva.—EFE.

El Cairo, 6.—Después de la reunión plenaria de la Liga Árabe se ha facilitado un comunicado en el que se manifiesta que Azam Bey, presidente de la misma, ha dado cuenta del resultado de sus visitas a Inglaterra y países árabes.

Se elogia las actividades del presidente en defensa de los intereses comunes del mundo árabe.

Bey ha manifestado, terminada la reunión, que su misión había tenido dos aspectos diferentes, consistiendo uno en fijar los puntos de coincidencia entre los países árabes y el segundo en presentar tales puntos de unanimidad al Gobierno inglés.—EFE.

AL CERRAR

Una huelga, por sorpresa, paraliza la circulación en Washington

Todos los tranvías y autobuses dejaron de funcionar

Washington, 7.—(3:30 madrugada).— Millares de personas que no encontraron quien las condujera a su trabajo tuvieron que hacer el recorrido a pie, debido a la huelga por sorpresa de los hombres y mujeres que manejan los tranvías y autobuses, quienes reclaman un aumento de treinta centavos por hora en sus salarios.

Las personas que de ordinario dejaban sus coches en casa ahora se dirigen con estos al trabajo y por esto a congestión en

el tráfico es la peor observada en la capital, mayor aún que la que se produjo en los días del fin de la guerra.

Según la Policía, los taxis han hecho negocio. El paro se produjo a las tres y paralizó la totalidad de los tranvías y autobuses.

La asistencia a las oficinas del Gobierno es normal, excepto en el Departamento de Guerra que se halla en el edificio Pentagon donde 6.725 empleados dejaron de asistir.